

ANÁLISIS INTERPRETATIVO DEL ROYALTY MINERO

El nuevo escenario político tras los resultados del plebiscito constitucional obliga al Gobierno, que no tiene mayoría en el Senado, a oír los reparos y comentarios de representantes de la industria minera y negociar con sectores políticos que se oponen a la propuesta de los diputados de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS) Jaime Mulet, Alejandra Sepúlveda y Esteban Velásquez, quienes propone establecer un “Impuesto Especial a las Exportaciones de la Gran Minería”.

Por ello, en el Senado se están escuchando distintas voces de la industria que promueven un royalty que ponga énfasis en aumentar la inversión y para ello mantener una atractiva rentabilidad.

Para luego de Fiestas Patrias se esperan las indicaciones anunciadas por el ministro de Hacienda, Mario Marcel, que definirán el camino planteado por el Gobierno y la viabilidad legislativa de la propuesta.

Habrà también que estar atento a la participación de los sindicatos de la Gran Minería para conocer en detalle la postura de las organizaciones de trabajadores frente a las indicaciones que realice el Ejecutivo y los pasos que el proyecto sigue en el Senado.